



CON DIÁLOGO SE LEVANTÓ TOMA.

Liceo Católico Atacama anunció reanudación de clases luego de toma estudiantil

● A través de un comunicado público, la Fundación Liceo Católico informó del pronto reinicio de las clases, luego que estas se suspendieran por una toma estudiantil.

En el documento, tanto la Fundación a cargo del colegio como la Rectoría de la institución valoraron la mediación realizada por el seremi de Educación y el trabajo realizado por el Centro de Alumnos, que levantó un petitorio y dialogó con las autoridades, conversación en la que se llegó a acuerdo para terminar con la toma.

“Agradecemos el papel mediador del Seremi de Educación en la mesa de trabajo para llegar a un acuerdo, proceso en el que participaron la Fundación Liceo Católico Atacama y el Centro de Alumnos del LCA y del que fueron garantes las profesoras asesoras del CEAL, el Centro General de Padres y el Sindicato n° 1”, indicó el comunicado de la institución, que agregó:

“Nos alegra constatar que el estudiantado está comprometido con la normalización de las clases y la mejora continua de nuestro establecimiento. No cabe duda de que el mismo anhelo anima a las familias de las y los estudiantes, al profesorado, a los asistentes de la educación y a los administrativos. Por nuestra parte, queremos manifestar que la Fundación y Rectoría estamos comprometidos en cumplir cada uno de los compromisos adquiridos. Nos asiste la profunda convicción de que la educación es la mejor herramienta para construir el presente y el futuro, y nos enorgullece que de nuestras aulas surjan mujeres y hombres íntegros, que aportan de manera real al bien común, con Paz y Bien.”